



Nuestra Bandera no discrimina a ningún integrante de su pueblo, porque representa nuestra historia: diputado Santiago Creel Miranda

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que nuestra bandera no discrimina a ningún integrante de su pueblo, porque representa nuestra historia en mayúsculas y la identidad de las y los mexicanos. En su discurso durante la Ceremonia Conmemorativa del Día de la Bandera, encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el diputado federal destacó que, “en tanto México exista, no perecerá su bandera, será siempre el fiel reflejo de su identidad”.

<https://hojaderutadigital.mx/nuestra-bandera-no-discrimina-a-ningun-integrante-de-su-pueblo-porque-representa-nuestra-historia-diputado-santiago-creel-miranda/>